



<b>Rhenium</b> DE 409090187314 <i>Db.</i>	E.H. Millennium <i>R.</i>	E.H. Easy Game Pr.u.E.St. Merle	v. Gribaldi v. Ravel	Fam.: T14O2 Herbstgold Gestüt Schmoel/Panker
<b>St.Pr.u.Pr.St. Herzogin von Söl'ring</b> DE 409090015212 <i>B.</i>	Rising Sun <i>B.</i>	E.H. Hofrat Pr.St. Rominten VI	v. Gribaldi v. Manrico	Z.: Franz-Jürgen Altmiks Terp Wai 14 25996 Wenningstedt- Braderup
	<b>E.H. Imperio</b> <i>B.</i>	E.H. Connery St.Pr.u.Pr.St. Isar VI	v. Buddenbrock v. Balfour xx	B.: Züchter MwSt. / TAX 0%
	St.Pr.,Pr.u.E.St. Herzlicht II <i>R.</i>	E.H. Münchhausen St.Pr.,Pr.u.E.St. Herzbatt VII	v. Hohenstein v. Sixtus	

## Maße und Bewertung der Mütter:

Herzogin von Söl'ring	167	-	20,0	8,0/ 7,0/ 7,5/ 8,0/ 8,0/ 8,5/ 8,0	(Z) SLP 7,55
Herzlicht II	165	-	20,0	9,0/ 8,0/ 6,5/ 7,5/ 9,0/ 9,0/ 8,5	(Z) SLP 8,20
Rising Sun	170	-	21,0	8,5/ 8,0/ 7,5/ - / - / - / 8,0	(Z)

Aus einer Schatztruhe erlesener Sportlichkeit, denn mit Millennium, Easy Game, Hofrat, Imperio und Münchhausen treten in den ersten drei Generationen fünf auf der Grand-Prix- und S-Dressurbühne erfolgreiche Vererber in Verbindung. Herzsturm ist ein Dreiviertelbruder zu Helia (NMS'17/64), der Preisspitze der Fohlenauktion 2017 und macht seiner Schwester in brillanter Bewegungsdynamik alle Ehre. Die Mutter firmiert als Vollschwester des Hancock (USA), der Spitzenstute Hannah und Halbschwester des Köranwärters 39 Hulapalu.

*Millennium, Easy Game, Hofrat, Imperio and Münchhausen - a treasure trove of choice athleticism due to the combination of five Grand Prix and S dressage stallions in the first three generations. Herzsturm is a three-quarter brother to Helia (NMS'17/64), the 2017 foal auction's highest priced lot, and lives up to his sister's brilliant and dynamic movement. His dam is a fullsister to Hancock (USA), the top mare Hannah and a halfsister to the stallion candidate 39 Hulapalu.*